

Beschlussvorlage der Verwaltung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Stadtentwicklungsausschuss	02.02.2021	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Sicherung und Nutzung des Kiekstattrondells

Ggf. Frühere Behandlung des Beratungsgegenstandes (Gremium, Datum, TOP, Drucksachen-Nr.)

Bezirksvertretung Mitte, 27.08.2020, TOP 5.11, Drucksache 11549/2014-2020

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird mit der Prüfung beauftragt, wie kurzfristig

- **der Plattenbelag vor noch weiterer Zerstörung durch Witterungseinflüsse umgehend geschützt werden kann;**
- **endlich wieder die Möglichkeit geschaffen wird, vom Kiekstattrondell wieder auf die Stadt „kieken“ zu können;**
- **die bröckelnden Mauern gesichert werden.**

Begründung:

Die CDU-Fraktion hat in der Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 27.08.2020 einen Antrag zum Kiekstattrondell gestellt (TOP 5.11, Drucksache 11549/2014-2020; s. Anlage 1).

Da die Sparrenburg überbezirklich und somit der Stadtentwicklungsausschuss zuständig ist, hat die Bezirksvertretung Mitte einstimmig (s. Auszug / Anlage 2) folgenden Beschluss gefasst:

Die Bezirksvertretung Mitte empfiehlt dem Stadtentwicklungsausschuss, die Verwaltung mit der Prüfung zu beauftragen, wie kurzfristig

- *der Plattenbelag vor noch weiterer Zerstörung durch Witterungseinflüsse umgehend geschützt werden kann;*
- *endlich wieder die Möglichkeit geschaffen wird, vom Kiekstattrondell wieder auf die Stadt „kieken“ zu können;*
- *die bröckelnden Mauern gesichert werden.*

Entsprechend der Vereinbarung zum Umgang mit Anregungen und Vorschlägen von Bezirksvertretungen (s. TOP 2.2 der Sitzung des Ältestenrates vom 21.02.2011) war daher für den Stadtentwicklungsausschuss als zuständigen Fachausschuss eine Beschlussvorlage zu fertigen.

Der Stadtentwicklungsausschuss tagte bereits fünf Tage später, am 01.09.2020. Dies war seine letzte Sitzung in der Ratswahlperiode 2014-2020. Da die Tagesordnung entsprechend der Geschäftsordnung bereits veröffentlicht war, konnte diese Beschlussempfehlung nicht mehr berücksichtigt werden und wird daher dem Stadtentwicklungsausschuss der Ratswahlperiode 2020-2025 vorgelegt.

Oberbürgermeister

Wenn die Begründung länger als drei Seiten ist, bitte eine kurze Zusammenfassung voranstellen.

Clausen